
REQUERIMENTO Nº 60⁄2007.
Ementa: ao Prefeito, informações com relação ao transporte escolar em nossa cidade.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
É sabido que o Município tem prestado transporte escolar para aqueles estudantes que dele 
necessitam.
 
A Câmara jamais teve qualquer informação sobre a forma de prestação deste transporte, 
bem como, do seu custo para o erário.
 
Assim sendo,  REQUEIRO, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Execelentíssimo Senhor 
Prefeito, solicitando-lhe informar a esta Casa:
 
1º)  Como  tem  sido  prestado  o  transporte  escolar  nos  últimos  dez  (10)  meses 
(janeiro⁄outubro de 2007) ?
 
2º)  As  despesas  suportadas  pelo  Município  na  prestação  do  transporte  escolar.  Tudo 
devidamente discriminados (período: janeiro⁄outubro 2007) .
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 29 de outubro de 2007.
 
 
 
 
 
Vereador FELIPE CÉSAR - FC
 


